

Un hostigamiento en Buenaventura y un policía muerto y tres heridos en Arauca, son las acciones violentas más recientes.

Arauca, Valle del Cauca, Huila y Putumayo son los departamentos atacados por la subversión en las últimas horas y que arrojan un saldo de dos uniformados muertos, tres más heridos, un hostigamiento a la fuerza pública y cientos de galones de crudo derramado de carro tanques interceptados en vías departamentales.

El hecho más reciente se reportó en el corregimiento de Punta de Soldado, a 45 minutos en lancha del Puerto de Buenaventura, blanco de un hostigamiento en la madrugada del viernes, sin registro de víctimas en un primer balance oficial.

Según el relato de estas personas a RCN La Radio, los delincuentes atacaron con cilindros bomba y ráfagas de fusil a las autoridades militares.

En Villavicencio, Meta, fue lanzado un artefacto explosivo contra una vivienda en el barrio El Emporio de la ciudad.

La Policía Metropolitana de Villavicencio adelanta las investigaciones para establecer los responsables de este hecho que hasta el momento no registra heridos ni fallecidos.

En el municipio de Baraya, Huila, un soldado profesional murió durante combates de tropas de Novena Brigada con el frente Angelino Godoy de las Farc.

En Arauca, las autoridades reportaron una emboscada contra una patrulla de Carabineros en cercanías al municipio de Tame, que causó la muerte a un policía y tres más quedaron heridos.

El hecho se presentó sobre las 2 de la tarde del jueves cuando los uniformados se disponían a atender una novedad que fue reportada en la línea de emergencias 123.

La emboscada se perpetró cerca al casco urbano del municipio de Tame, en plena vía nacional que comunica a Arauca, Casanare y Boyacá, en el tramo Sácama - La Cabuya, a la altura del sector conocido como Mararabe.

El soldado que falleció fue identificado como patrullero Nilson Javier Quintero Rivera, quien llevaba prestando servicio en la fuerza pública desde hacía 9 años.

El Ejército responsabilizó a guerrilleros de las Farc de provocar un nuevo derrame de crudo al interceptar tractomulas cargadas que se desplazaban por vías del departamento del Putumayo.

La Sexta División del Ejército denunció que los presuntos guerrilleros instalaron varios artefactos explosivos alrededor de una de las cuatro tractomulas que, minutos antes, habían sido detenidas para derramar crudo en la vereda Miraflores del municipio del Valle del Guamuez, Putumayo.

A través de un boletín de prensa, la unidad militar indicó que guerrilleros vestidos de civil y portando armas de fuego intimidaron a los conductores, abrieron las válvulas y derramaron el hidrocarburo sobre la vía.

<http://www.rcnradio.com/nacional/aumentan-ataques-guerrilleros-en-el-pacifico-y-arauca/>